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Sumar vacunas para
ganarle al almanaque
La llegada de numerosas dosis de diferentes orígenes permitió en los últimos días dar mayor dinamismo a la
campaña de vacunación contra el COVID-19. Las postas sanitarias volvieron a poblarse y la apuesta es recibir
el invierno con la mayor cantidad posible de personas inmunizadas. Página 2



De acuerdo a los datos del
Monitor Público de Vacuna-
ción -registro online que mues-
tra en tiempo real el operativo
de inmunización en todo el pa-
ís- hasta este miércoles a la
mañana se llevaban distribui-
das en total 15.853.890 vacu-
nas contra el COVID-19, de las
cuales ya se habían aplicado
12.994.623 (9.924.476 corres-
pondientes a la primera dosis y
2.876.639 a la segunda).

En la provincia de Buenos
Aires, las vacunas entregadas
sumaban ayer 5.876.170, de las
cuales ya habían sido aplicadas
4.851.715 (3.828.281 corres-
pondientes a una primera dosis
y 1.023.434 a la segunda),
mientras que en Berisso se in-
formó oficialmente que al 30
de mayo sumaban 36 mil los
vecinos que recibieron al me-
nos una dosis de la inmuniza-
ción.

Luego de jornadas en las
que la actividad se había redu-
cido notablemente, el último
fin de semana la campaña na-
cional de vacunación contra el

COVID-19 recibió un gran im-
pulso a partir de la llegada en
buena cantidad de vacunas de
diferentes orígenes.

De hecho, el Ministerio de
Salud de la Nación informó
que este martes se alcanzó la
cifra récord de vacunación dia-
ria con 304.037 inoculaciones
aplicadas en todo el país. Entre
sábado y martes, la cantidad de
dosis aplicadas fue de 894.418.

MAYOR ACTIVIDAD
EN LAS POSTAS

Las postas de vacunación
funcionan con personal becario
de la provincia de Buenos Ai-
res. Son cinco los roles funda-
mentales que se cumplen en la
estructura que se montó para
poder desarrollar de forma or-
denada el proceso. Mientras
parte del personal realiza el
triage (rol administrativo que
recibe al vecino, toma la tem-
peratura y lo dirige a su próxi-
mo paso), otros trabajadores se
desempeñan como asistentes
de vacunación (encargados de

preparar el cartón que sirve co-
mo certificado de vacunación).
A este plantel se suman ade-
más los vacunadores, el perso-
nal de logística y limpieza. El
plantel es coordinado por dos
personas responsables y la pos-
ta es custodiada en la noche -
desde que cierra el lugar hasta
que vuelve a abrir- por dos se-
renos para evitar que se rompa
la cadena de frío en el caso de
que ocurra algún inconveniente
con el suministro eléctrico o
que intenten ingresar al sitio
para robar o provocar destro-
zos. Por cada turno, entre 20 y
25 personas se encargan de lle-
var adelante los operativos.

Esta estructura, explica el
Dr. Manuel de Battista, direc-
tor adjunto de la Región Sani-
taria XI, se montó a la espera
de la segunda ola del Covid-
19, para tratar de no afectar la
atención que se brinda en las u-
nidades sanitarias en lo que ha-
ce a otro tipo de vacunación, a-
tención de niños sanos y de
personas de riesgo y embaraza-
das.

“No podíamos descuidar el

trabajo en hospitales y unida-
des sanitarias. Si vacunaban las
unidades sanitarias era lo único
que iban a poder hacer. Necesi-
tamos que las salitas recuperen
todo ese trabajo, por eso se ge-
neraron estas estructuras por
fuera, para no tener que depen-
der de eso exclusivamente”,
describió.

Más allá del rol que les to-
ca en el esquema de la campa-
ña, muchos de quienes partici-
pan son enfermeros o estudian-
tes en distintos grados de avan-
ce de carreras vinculadas a la
salud. La provincia formó 13
mil vacunadores eventuales a
través de un curso que brindó
en la Escuela de Gobierno que
funciona 4 y 51 de manera vir-
tual.

Las organización de las
postas dependen de la provin-
cia y los municipios colaboran,
coordinan y brindan ayuda
“pero no hay becas municipa-
les ni personal estable del mu-
nicipio”, destacó el funcionario
provincial.

Los turnos van desde las
8:00  hasta las 14:00 y desde

las 14:00 a las 20:00. Otros tra-
bajan los fines de semana y dí-
as feriados. Con este recurso
humano, que alcanza a un nú-
mero que va de las 60 a las 75
personas por posta, se consi-
guió -según describe de Battis-
ta- que no haya personas dis-
conformes con la atención.

“Quizá estén enojados por-
que llegó tarde el turno, pero
nadie se queja de la atención
que se le brindó. El personal
fue instruido para ser amable y
poder contener a la gente a lo
largo de su paso por la posta”,
explicó el profesional.

Las capacidades máximas
que alcanza cada posta van en-

tre los 400 y 800 turnos por día
y esta semana se enviaron 1
millón de turnos para cubrir en
los más de 700 puntos en la
provincia.

Cabe mencionar que la ins-
cripción de quienes desean re-
cibir la vacuna sigue abierta a
través de la página web
https://vacunatepba.gba.gob.ar
y de la aplicación VacunateP-
BA. Solo pueden vacunarse a-
quellas personas que reciban la
notificación de su turno por al-
guno de los medios menciona-
dos, porque los vacunatorios
tienen expresamente prohibido
aplicar dosis sin el correspon-
diente turno.
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Sumar vacunas para ganarle al almanaque.

La llegada de numerosas dosis de diferentes
orígenes permitió en los últimos días dar mayor
dinamismo a la campaña de vacunación contra
el COVID-19. Las postas sanitarias volvieron a
poblarse y la apuesta es recibir el invierno con
la mayor cantidad posible de personas inmunizadas

Sigue siendo alto el número de contagios diarios
Los reportes que a diario emite el Sistema Integrado de Información Sanitaria nacional siguen dando para Berisso números

por encima de los esperados. Conforme al reporte de este miércoles, que sumó 37 nuevos casos positivos, las personas con covid
activo en la ciudad son al momento 2.664, mientras que asciende a 338 el número de pacientes fallecidos.



En los últimos días quedó
conformado a nivel local el es-
pacio peronista “Principios y
Valores”, que responde a la
conducción del ex-secretario
de Comercio, Guillermo Mo-
reno.

Para dar los primeros pa-
sos en pos de afianzar la cons-
trucción, los impulsores loca-
les del espacio recibieron la
visita del referente nacional
Rodrigo Rabanaque, quien
junto a otros dirigentes de la
Primera sección electoral
compartió una charla con mili-
tantes de base y representantes
del mundo del trabajo.

El objetivo, afirmaron des-
de el sector, es comenzar a
construir una alternativa de
gobierno que reivindique los
principios y valores ‘legados
por la doctrina peronista’.

“Nosotros estamos convo-
cando a los compañeros y
compañeras para una revolu-
ción que es la revolución pero-
nista. Invitamos a sumarse a
todos aquellos que adhieran a

la construcción de este espa-
cio”, señalaron, informando
que sus vías de contacto son
‘Principios y Valores Berisso’
en Facebook y @principiosy-
valoresberisso en Instagram.
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SE TRATA DEL ESPACIO QUE COMANDA A NIVEL NACIONAL EMILIO MONZÓ

El Partido del Diálogo tiene junta promotora local
Esta semana, quedó confor-

mado a nivel local el Partido del
Diálogo, espacio que lidera el
ex-presidente de la Cámara de
Diputados, Emilio Monzó y que
a nivel provincial es presidido
por el dirigente quilmeño E-
duardo ‘Rulo’ Schiavo.

La elección de las autorida-
des de la Junta Promotora beris-
sense del partido se realizó en
un encuentro del que participa-
ron el ex-director nacional del

RENAPER y referente de la
Tercera Sección Electoral Juan
D’Amico, la co-fundadora de la
organización provincial “La
Momo” (del Partido Fe), Maria-
na Astorga, y la concejal de
Juntos por el Cambio Silvina Di
Renta.

En la presidencia se designó
a Even López, dirigente de raíz
peronista con más de 34 años de
trabajo en el ámbito provincial
de la Salud e integrante de pas-

toral de la parroquia Nuestra
Señora de Loreto. Como vice-
presidente fue designado el abo-
gado Juan Manuel Bandarenko,
mientras que la secretaría gene-
ral será ocupada por Fátima Ra-
mona Cardoso, quien preside
desde hace años la ONG “Los
únicos privilegiados son los ni-
ños” y realiza una importante
labor junto a clubes de fútbol
infantil. La secretaría de la Mu-
jer estará a cargo de la abogada

Lorena Adam, responsable de
los equipos técnicos de profe-
sionales de “La Momo” y la se-
cretaría de Juventud la ocupará
Ariel Tirado Vaskinelis, prove-
niente de espacios juveniles que
llevan adelante iniciativas pro-
ductivas, socio-culturales y am-
bientales.

Consultado sobre los objeti-
vos a corto plazo del espacio, su
presidente local, Even López,
manifestó que la labor estará o-

rientada a que Monzó lidere la
lista de candidatos a diputado
nacional por la provincia de
Buenos Aires. “También traba-
jamos para que en el 2023 Emi-
lio sea gobernador, porque co-
noce, sabe y siente la provin-
cia”, afirmó.

REFERENCIADO EN EL EX-SECRETARIO DE COMERCIO GUILLERMO MORENO

Se conformó en la ciudad el espacio “Principios y Valores”

Asumen las nuevas
autoridades de la UCR local

Este jueves a las 18:00 se
llevará a cabo el acto de asun-
ción de las nuevas autoridades
del radicalismo de Berisso. El
encuentro tendrá una modalidad
mixta, con una mínima presencia
en el Comité de calle 11 casi
Montevideo y transmisión en vi-
vo a través de Zoom y redes so-
ciales, teniendo en cuenta las
restricciones de la pandemia.

La nueva mesa directiva de
la UCR berissense, cabe recor-
dar, estará encabezada por Jorge
Nedela (presidente) y Antonella

Villa Chiodo (vicepresidente).
En el mismo acto, asumirán for-
malmente las autoridades de la
Juventud Radical, con Patricio
Yalet como presidente, y se pon-
drá en funciones a los conven-
cionales provinciales Gabriel
Kondratzky y Elizabeth Franchi.

La asunción local sucede a la
de las nuevas autoridades del Co-
mité Provincia, que encabezadas
por Maximiliano Abad (presi-
dente) y Érica Revilla (vicepresi-
dente) están formalmente en fun-
ciones desde la semana pasada.
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El gobernador Axel Kici-
llof y el ministro de Infraes-
tructura y Servicios Públicos,
Agustín Simone, anunciaron el
lunes la inversión de más de
8.817 millones de pesos para a-
vanzar en un plan de infraes-
tructura provincial al que cali-
ficaron de ‘histórico’.

Según se informó, el FIM
(Fondo de Infraestructura Mu-

nicipal) 2021 permitirá costear
en 107 distritos 199 obras ‘de
rápida ejecución que demanda-
rán trabajo local’.

A Berisso le fueron asigna-
dos 69,9 millones de pesos,
que tendrán como destino o-
bras para completar la red de a-
lumbrado existente en cinco á-
reas urbanizadas de la Delega-
ción Munizipal Zona II, refor-

zándolas también con la insta-
lación de 695 luces led.

“A partir del FIM 2021 y
de otros programas, estamos

realizando una inversión en in-
fraestructura de más de 20 mil
millones de pesos, lo que nos
ha permitido este año alcanzar
un récord histórico de obras li-
citadas y en ejecución en todos
los municipios”, definió Kici-
llof durante la presentación.

“A tres meses de la puesta
en marcha del programa, hoy
contamos con las obras aproba-
das y ya hemos realizado los a-
delantos financieros necesarios
para que sean rápidamente eje-
cutadas”, detalló además el go-
bernador.

El ministro Simone descri-
bió que la mayor parte de las o-
bras son viales, de repavimen-
tación, cordones cunetas y tra-
zado urbano, “respetando el
criterio de las autoridades de
cada uno de los distritos”.

Conforme a lo que se infor-
mó oficialmente, la citada in-
versión implica la puesta en
marcha del 73,5% del financia-
miento establecido por el FIM,
que asciende en total a los 12
mil millones de pesos, abarcan-
do los 135 partidos de la pro-
vincia.

Berisso recibirá unos 70 millones de pesos
para iluminar cinco áreas urbanizadas en
jurisdicción de la Delegación Zona II.

Autoridades provinciales presentaron obras para 107 distritos

La Municipalidad concretó
recientemente la colocación de
nuevas luminarias LED sobre
Avenida Montevideo. En la que
definió como la segunda etapa
del Plan municipal de Ilumina-
ción, se trabajó en el tramo que

recorre la avenida principal del
distrito de Avenida Génova (7)
a Avenida Palo Blanco (32),
mientras que la tercera etapa, a
iniciarse en breve, abarcará el
tramo que va de Avenida Palo
Blanco a calle 50.

Plan municipal de Iluminación

ATE Provincia informó
que llegaron a buen término
las gestiones que el gremio en-
caró para que los trabajadores
de vacunatorios queden incor-

porados al grupo de trabajado-
res que cobrarán el bono espe-
cial anunciado por el gobierno
nacional en los últimos días.

Se trata del bono de 6.500

pesos por tres meses que la ad-
ministración nacional institu-
yó a través del Decreto 332
como asignación estímulo pa-
ra personal de la salud. Es de

carácter no remunerativo, ali-
mentario y no podrá ser pasi-
ble de deducciones o retencio-
nes.

Trabajadores de vacunatorios accederán a bono especial

La Junta interna municipal
de ATE Berisso presentó ante
las autoridades del Ejecutivo
comunal un pedido de apertura
de discusiones paritarias sala-
riales para el personal que
cumple tareas dentro del servi-
cio de emergencia SAME.

Por otro lado, desde la re-
presentación gremial se desta-

có que la Mesa Técnica confor-
mada por representantes del
Municipio y de los sindicatos
viene resolviendo varios pedi-
dos elevados.

“Esta Mesa Técnica se
conformó a pedido de nuestra
Junta Interna y valoramos la
voluntad del Ejecutivo de dar
apertura a dichos ámbitos, los

que no solo permiten discutir
salario sino que también garan-

tizan derechos”, apuntaron re-
ferentes gremiales.

ATE pide paritarias para personal del SAME 



En los Considerandos de la
iniciativa se pone de relieve
que la OMS no recomienda la
fumigación al aire libre en es-
pacios abiertos, advirtiendo
que el desinfectante que se uti-
lice será inactivado por la su-
ciedad y los detritos. A la vez,
en superficies porosas como

las aceras y senderos sin pavi-
mentar, sería aún menos eficaz.

“Por si fuera poco, las ca-
lles y las veredas no se consi-
deran reservorios del virus del
Covid-19”, argumentaron los
ediles, explicando que si bien
era una práctica extendida,
paulatinamente y a partir de las

razones expuestas fue cayendo
en desuso.

“Tras más de un año de
pandemia y más de 150 millo-
nes de contagios, sigue sin pro-
barse que alguien se haya in-
fectado por tocar una superfi-
cie contaminada”, precisaron,
sin dejar de recomendar a la
población que continúe laván-
dose las manos con frecuencia,
dado que el contacto directo si-
gue considerándose una vía po-
sible de contagio.

“En Europa se habla de ‘te-
atro pandémico’ cuando apare-
cen estas acciones inútiles para
combatir el virus del Covid-19.
No queremos que esto siga o-
curriendo en nuestra ciudad”,
señaló Topich, definiendo co-
mo prioridad la de optimizar
recursos municipales y policia-
les “para atender cuestiones
más relevantes, que tengan un
basamento científico real”.
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Integrantes de la bancada de
concejales de Juntos por el
Cambio decidieron dar impulso
a un proyecto de Comunicación
que apunta a pedir al Ejecutivo
comunal que cesen los ‘operati-
vos de supuesta desinfección’
que suelen realizarse en diferen-
tes espacios públicos.

“Hace más de un año, la
Organización Mundial de la
Salud refirió que después de
varios estudios realizados, se

demostró la ineficacia de rociar
calles, frentes de casas y edifi-
cios”, expuso el concejal Clau-
dio Topich, añadiendo que in-
cluso no es recomendable la
fumigación o nebulización de
ciertos compuestos químicos,
clorados o de amonio cuaterna-
rio, ya que se comprobaron e-
fectos adversos sobre la salud
de las personas.

Los operativos a los que
hacen alusión los ediles oposi-

tores son los que en varias oca-
siones encabezó el propio In-
tendente en calles asfaltadas e
incluso de tierra. Cada uno de
ellos, observan, no sólo distrae
de su valiosa tarea a efectivos y
móviles policiales, sanitarios,
municipales y de bomberos, si-
no que representa un despilfa-
rro inútil de recursos como
combustible, agua y horas
hombre de trabajo.

“Todos pensamos que ante
publicaciones efectuadas por
algunos referentes ambientalis-
tas para arrojar información so-
bre el tema iban a dejar de lado
los operativos, pero como con-
tinuaron, nos vemos obligados
a formalizar esta presenta-
ción”, sostuvo Topich al refe-
rirse al proyecto.

Concejales de la oposición cuestionan los
operativos de desinfección que promueve
el gobierno comunal, asegurando que
científicamente está probado que son
‘inútiles’, por lo que representan un
desperdicio de recursos.

Desinfección ‘presunta’

En los últimos días, la filial
provincial de la Asociación Ar-
gentina de Presupuesto y Admi-
nistración Financiera Pública
(ASAP) presentó su décimo in-
forme de Transparencia Fiscal
Municipal, resultado de un rele-

vamiento de la información
presupuestaria, económico fi-
nanciera y de comportamiento
fiscal que presentan las 135 co-
munas bonaerenses.

Conforme al estudio corres-
pondiente a mayo, la Municipa-

Buena posición en ránking municipal
de transparencia fiscal

Integrantes del partido ve-
cinalista “Vamos” participaron
de una charla web que ofreció
el Dr. Carlos Kambourian, mé-
dico pediatra especializado en
la salud pública, en el marco de

un ciclo promovido por la Fun-
dación “Estar y Hacer”, que
encabezan el senador provin-
cial Walter Lanaro, la diputada
provincial Gabriela Bessana y
el diputado nacional Hernán

Berisso. Dicha Fundación a-
punta a promover la capacita-
ción y la formación de dirigen-
tes en la gestión pública, legis-
lativa y política territorial, me-
diante la generación de un es-

pacio de “difusión de ideas y
valores con un pensamiento
crítico”.

Tras seguir la charla junto
a Maximiliano Aguilar, Tobías
Aguilar y Griselda Colunga -

respectivamente secretario y
referentes de Juventud y Mujer
en el partido vecinalista beris-
sense- el concejal Pablo Swar
mencionó que la actividad per-
mitió incorporar conocimien-

tos y analizar en conjunto la si-
tuación actual del país en rela-
ción a la pandemia y las medi-
das adoptadas por el gobierno
para enfrentarla.

El partido “Vamos” afina su mirada respecto de la pandemia

Conforme a un informe de la ASAP, Berisso
es uno de los 17 distritos que ofrece a la
población más y mejores datos respecto a
su desempeño fiscal.

lidad de Berisso integra un gru-
po de 17 distritos que más alto
rango de exposición y calidad
de datos abren a la población.

El informe establece que la
comuna local integra el lote del
12,6 % de municipios que exhi-
ben un ‘alto índice de transpa-
rencia’, en una pirámide que
muestra un 11,9 % con nivel
medio, un 51,9 % con nivel ba-
jo o regular y el 23,7 % restante
con un nivel nulo de informa-
ción. Además, precisa que la

Municipalidad berissense fue la
que mostró el mayor nivel de
mejora respecto de relevamien-
tos anteriores y que integra un
lote de distritos destacados por
la divulgación de sus cuentas.

“El informe muestra que
dimos un paso adelante en lo
que hace a transparencia fiscal,
porque abrimos nuestros datos
y le contamos a los vecinos a
dónde va cada peso que nos
confía para que lo administre-
mos y brindemos cada día me-

jores servicios”, afirmó Gabriel
Bruno, secretario de Economía
de la Municipalidad berissense,
luego de conocer las conclusio-
nes del estudio. Del mismo mo-

do, invitó a los vecinos a con-
sultar la información fiscal del
municipio ingresando a
www.berisso.gob.ar (Gobierno
Abierto).
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Confirmaron el nuevo recorrido de colectivos que unirá Villa Nueva
con Villa Argüello

El próximo 24 de junio en-
trarán en vigencia nuevos reco-
rridos de la Línea 214 de colec-
tivos, que unirán a través de
calle 8 Villa Nueva y Villa Ar-
güello.

La novedad se conoció lue-
go de una reunión que la sema-
na pasada compartieron el in-
tendente Fabián Cagliardi, el
subsecretario de Transporte de
la provincia, Alejo Supply, y el
gerente general de Unión Pla-
tense SRL, Nicolás Corbelli.

Siendo concejal, Cagliardi
había presentado en octubre de
2018 un proyecto que apuntaba
a este objetivo. “Lamentable-
mente nunca se aprobó y fue
enviado a comisión por la ges-
tión anterior”, expuso al refe-
rirse a las gestiones iniciadas a-
hora para concretar la iniciati-
va. “Uno de los pilares de
nuestra propuesta política

siempre se centró en un Beris-
so unido, integrado, con igual-
dad de oportunidades, y con
esta iniciativa avanzamos sin
dudas en ese sentido”, señaló.

Cabe mencionar del mismo
modo que semanas atrás, la ne-
cesidad de contar con un servi-
cio que una Berisso y La Plata
por calle 8 fue expuesta públi-
camente por el concejal Agus-
tín Celi (Frente Renovador -
Frente de Todos), quien dio
forma a un proyecto orientado
al mismo fin.

El subsecretario de Trans-
porte, Alejo Supply, mencionó
que el intendente berissense
había planteado el tema hace
tiempo. “Circunstancias de la
pandemia demoraron un tanto
las gestiones”, expuso, antes de
mencionar que la iniciativa be-
neficiará a más de 7 mil perso-
nas, que antes tenían que cami-

nar unas cuantas cuadras para
poder tomar el colectivo. Del
mismo modo, agradeció a la
empresa Unión Platense y a la
UTA por la predisposición pa-
ra avanzar con los cambios de
recorrido.

Por su parte, el gerente de
la empresa, Nicolás Corbelli,
compartió su satisfacción por
la posibilidad de ampliar el ser-
vicio. “Es una alegría ser parte
de una solución a una proble-

mática que abarcaba a tanta
gente. Hablamos de cerca de
7.000 personas. Para nosotros
es un gran paso para seguir cre-
ciendo como empresa”, mani-
festó. 

CÓMO SERÁN LOS
NUEVOS RECORRIDOS

El proyecto comprende una
modificación del trayecto del
Ramal B por 64. A continua-

ción van los detalles de las ca-
lles que recorrerán los colecti-
vos para cumplir con este ser-
vicio.

Recorrido de Ida: Desde su
cabecera establecida en 155 y
60 (Partido de La Plata), por su
recorrido hasta la intersección
de las calles 7 (ex calle 64) y
127, punto a partir del cual
continuaría por 7, 129, 8, 145,
hasta la intersección con la ca-
lle 8, punto a partir del cual re-

tomaría el recorrido hasta calle
2 (Nueva York) y Alsina.

Recorrido de Regreso:
Desde calle 2 (Nueva York) y
Alsina (Partido de Berisso),
por su recorrido hasta la inter-
sección de las calles 8 y 145
(20 de Junio), punto a partir del
cual continuaría por 8 (D.Leve-
ratto), 130, 7, hasta la intersec-
ción con la calle 127, punto a
partir del cual retomaría el re-
corrido.

El presidente del bloque
de concejales de Juntos por el
Cambio, Matías Nanni, sentó
posición frente al anuncio e-
fectuado por el intendente Ca-
gliardi respecto de la incorpo-

ración de un recorrido de co-
lectivos que unirá Villa Nue-
va y Villa Argüello por calle
8.

“En 2015, cuando asumió
el intendente Jorge Nedela, e-

sa calle era intransitable. Los
vecinos no podían salir de su
casa si llovía; vivían pisando
barro, muchas veces era im-
posible ir a la escuela para los
chicos”, recordó el edil.

“El Intendente anuncia el
logro como algo propio, pero
la verdad a medias no es ver-
dad”, argumentó también, crí-
tico de expresiones de Ca-
gliardi en relación a los es-

fuerzos que encara la actual
gestión por mejorar la vida de
los habitantes de la zona. “La
única verdad es la realidad,
pero les gusta bastante cam-
biarla. Son barrios olvidados
por el peronismo durante más
de treinta años”, alegó, subra-
yando que en 2016, la primera
decisión en cuanto a obras pú-
blicas del entonces intendente

Nedela fue concretar el asfal-
to de calle 8 entre 125 y 145.

“No solamente fue eso,
porque también se avanzó en
la iluminación, obra que ini-
cialmente no estaba contem-
plada y se iniciaron las gestio-
nes ante autoridades provin-
ciales y directivos de la em-
presa para que el micro pase
por el nuevo asfalto”, afirmó.

MATÍAS NANNI, SOBRE EL ANUNCIO DE UN NUEVO RECORRIDO DE MICROS

“La única verdad es la realidad, pero les gusta cambiarla”
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Se realizó el lanzamiento
del “Programa de asistencia a
establecimientos educativos de
Nivel Primario, Secundario y
de la Modalidad Especial”, cu-
ya finalidad es facilitar la con-
tinuidad pedagógica de los es-
tudiantes de escuelas con esca-
sa o nula conectividad.

En el caso de Berisso, in-
formó el Consejo Escolar local,
la iniciativa lanzada por la
DGCyE se traduce en la inver-
sión de $1.598.000 para refor-
zar las trayectorias educativas
de estudiantes de 42 estableci-
mientos educativos. Con los re-
cursos que se le asignen, cada
equipo de conducción podrá
adquirir materiales impresos y

útiles escolares según la nece-
sidad de cada institución en es-
te contexto.

Los fondos se asignaron a
las diferentes escuelas confor-
me a su matrícula y los resulta-
dos de una evaluación de la
continuidad pedagógica que se
advierte en cada caso. El mon-
to máximo de asignación por
establecimiento educativo fue
fijado en cien mil pesos.

Para ejecutar el programa,
cada escuela seleccionará uno
o más comercios habilitados
para realizar trabajos de impre-
sión y fotocopiado, preferente-
mente en la zona en la que se
repartirá el material pedagógi-
co a los estudiantes.

Inversión para acompañar
a estudiantes sin conectividad

En horas de la noche del
pasado martes, vecinos de va-
rias manzanas del Barrio Juan
B. Justo y del Barrio Obrero se
reunieron en la vía pública para
reclamar mayor seguridad.

El pedido surgió luego de
una seguidilla de hechos de-
lictivos que se registraron en
la zona y llevaron al límite la
paciencia de vecinos que su-
frieron el robo de piezas de
bronce en instalaciones de gas
y de cables de telefonía.

“Con unos doce vecinos
hicimos un ruidazo de media
hora porque estamos cansados
de las cosas que nos pasan a
diario y no nos dejan vivir
tranquilos”, explicó una de las
participantes del reclamo.

Para escuchar los planteos
se acercó al lugar el subcomi-
sario Barraza de la seccional
policial Berisso Segunda. “Nos
explicó lo que estaban hacien-
do ahora y le dijimos que nece-
sitábamos una custodia mayor,
Nos quejamos porque el día 30
con cinco vecinos nos queda-
mos toda la noche cuidando
nuestras cuadras; pasaban los
patrulleros y ahí nos enteramos
que no les funcionan las sire-
nas y a otros las luces”, advir-

tieron los vecinos.
También se acercó el in-

tendente Cagliardi, para dialo-
gar en forma directa con los a-
fectados. “Le pedimos más
patrullaje. Es un barrio con
mucha gente mayor. El inten-
dente se comprometió a refor-
zar la seguridad, a colocar los
focos de luz donde faltan y
nos despejó a algunas dudas”,
expusieron los protagonistas
de la protesta.

El accionar delictivo se
advierte en el robo y la rotura
de cañerías, así como en el
maltrato de las cajas de medi-
dores de gas natural. Los he-
chos fueron denunciados y

entre los más graves se en-
cuentra el de una vecina a
quien le robaron el tramo de
bronce de su línea de suminis-
tro y rompieron el regulador,
lo que hizo que la empresa
Camuzzi retirara el medidor
por razones de seguridad.

“Hace más de 48 horas
que estoy sin gas, tengo el re-
gulador puesto que me costó
4.000 pesos y 3.000 la coloca-
ción por parte de un gasista
matriculado. Ahora estoy es-
perando que Camuzzi reponga
el equipo y el servicio. Otros
vecinos tuvieron la suerte que
el caño es a rosca y no les
rompieron todo”, señaló la ve-
cina perjudicada.

La mujer reseñó que en su

cuadra fueron tres los domici-
lios afectados por esta moda-
lidad delictiva. “A varios más
les rompieron o golpearon la
tapa de los medidores pero no
se llevaron nada porque los
caños son de hierro y otros te-
nían rejas, pero todas están
forzadas”, indicó.

Tras la manifestación ba-
rrial, se aceleró la frecuencia
del paso de patrulleros. “Los
vimos pasar varias veces. En
mi caso por la situación de in-
seguridad con otros residentes
nos estábamos organizando
para poner una alarma veci-
nal, pero con este gasto por a-
hora me tuve que bajar de su-
marme de este sistema”, la-
mentó la misma vecina.

LAS AUTORIDADES SE COMPROMETIERON A ATENDER EL RECLAMO

Vecinos del barrio Juan B. Justo
reclaman mayor seguridad

Durante la mañana de
este martes se llevó adelante
un nuevo operativo de entre-
ga de mercadería del Servi-
cio Alimentario Escolar
(SAE), que alcanza a 8.300
destinatarios de 62 estable-
cimientos educativos del
distrito. Como en las entre-
gas correspondientes a mar-
zo y abril, en la distribución
correspondiente a mayo se

entregaron 11.745 módulos
alimentarios; 46.980 litros
de leche; 11.745 docenas de
huevos y 176.175 kg. de o-
tros alimentos. El operativo
fue coordinado por la Secre-
taría municipal de Desarro-
llo Social, con la colabora-
ción de la Armada, el Ejérci-
to, voluntarios y personal de
cada uno de los estableci-
mientos escolares.

Nueva entrega del Servicio
Alimentario Escolar

Durante los días hábiles
de esta semana, las visitas al
Cementerio Parque local po-
drán realizarse entre las
10:00 y las 17:00. Por el mo-
mento, la oficina administra-
tiva del predio no presta ser-
vicios presenciales. De man-
tenerse al actual esquema de

restricciones dispuestas para
enfrentar la expansión del
coronavirus, el sábado 5 y el
domingo 6 las puertas del
Cementerio volverán a estar
cerradas, tal como sucedió
en los nueve días de confi-
namiento que el gobierno
dispuso recientemente.

Horario para las visitas al Cementerio



8 | EL MUNDO DE BERISSO | INFORMACIÓN GENERAL | SEMANA DEL 3 AL 9 DE JUNIO DE 2021

Luego de que sus directi-
vos lanzaran públicamente un
pedido de auxilio para superar
la crítica situación financiera
que la institución enfrenta, la
Cooperativa de la Salud Clíni-
ca Mosconi parece seguir es-
tancada en un cuadro cercano a
la tragedia.

“El escenario sigue igual”,
enfatizó el presidente de la Co-
operativa, Salvador Espósito.
“Se nos cayó la facturación de
IOMA y no hay forma de le-
vantarla. Eso significa menos
ingresos para la Cooperativa y
nos lleva a la desesperación de
no poder pagar los gastos que
tenemos ni poder dar un peso a

cada trabajador por encima de
la miseria que estamos cobran-
do”, advirtió, observando que a
dado el retraso en el cobro de
las cápitas de PAMI, la situa-
ción de la Clínica se tornó
prácticamente ‘insostenible’.

“Estamos teniendo incon-
venientes porque PAMI tam-
poco nos depositó. Eso nos es-
tá causando un drama tremen-
do con los cheques que ingre-
saban al banco para el pago de
oxigeno y medicamentos. Co-
braron todas las clínicas menos
nosotros. Estamos cumpliendo
en término con todos los com-
promisos. Mientras tengamos
oxigeno, medicamentos y

nuestros compañeros sigan a-
poyando, seguimos abriendo
las puertas, porque sino cerrarí-
amos automáticamente”, ase-
veró el directivo, saliendo al
cruce de algunas críticas.

“Todos los que hablan des-
de afuera no tienen ni idea del
manejo de la Cooperativa, de
su funcionamiento y de su eco-
nomía. Ahora nadie se acuerda
cómo estaba la clínica. ¿Nadie
vio la evolución que hubo en
estos 14 años? ¿Qué hacemos
ahora, destrozamos el coopera-
tivisimo? ¿Destruimos 14 años
de una cooperativa de salud ú-
nica en la provincia?”, planteó,
definiendo que lo único que los
trabajadores del establecimien-
to desean es “continuar brin-
dando atención de calidad a los
berissenses, entre ellos los a-
buelos del PAMI”, porque “no
sería justo permitir que cierre
una clínica que da trabajo y o-
frece 40 camas a los pacientes
locales”.

De las 40 camas de interna-
ción, 10 son de la unidad de te-
rapia intensiva. Además, la clí-
nica cuenta con 8 respiradores,
8 monitores multiparámetros, 6
bombas de infusión y 4 cardio-
versores digitales. Reciente-
mente, también se cambió toda
la instalación de oxígeno.

“Tenemos una terapia mo-

delo y no podemos dejar a la
ciudad sin estos recursos. Gra-
cias a los proveedores que nos
están bancando, al Director
Médico Rubén Fábrega que
pone la matrícula al servicio de
la Clínica, a médicos, trabaja-
doras y trabajadores, seguimos
en actividad. En 14 años fue
mucho lo que pudimos hacer”,
aseveró Espósito.

En pos de encontrar una sa-
lida a su acuciante presente, di-
rectivos de la Clínica mantu-
vieron una reunión con el in-
tendente Cagliardi y lanzaron
pedidos de ayuda a la esfera
provincial.

“Tengo mucha fe en nues-
tro intendente que está traba-
jando para darnos una mano y
no va a dejar que la clínica se
caiga. Ha dado muestras en
más de una oportunidad que
ha estado con nosotros. Todos
los socios de la Cooperativa
llegado el momento vamos a
votar en una asamblea si es
IOMA o PAMI la solución.
Hemos hablado también a la
Dirección Nacional de Em-
presas Recuperadas para pedir
auxilio, pero el auxilio no lle-
gó. Hemos tocado todas las
puertas”, advirtió el presiden-
te de la Cooperativa, anali-
zando que la política ‘tiene
sus tiempos’, pero la clínica

necesita un respaldo urgente.

“UNA CAMPAÑA PARA
ENSUCIAR”

En medio de la tormenta,
en los últimos días apareció un
factor de tensión extra, ligado a
la difusión en redes sociales de
un escrito anónimo que arroja
sombras sobre la gestión de los
directivos de la Cooperativa. El
contenido del escrito, asegura
Espósito, sólo sirve ‘para difa-
mar y ensuciar a la institución’.
“La gente que se ha ido de la
Cooperativa va a tratar de en-
suciar. Parece que ahora está
todo mal; nos parece injusto re-
cibir esas injurias anónimas.
Estos 14 años de trabajo se vie-
ron en la remodelación y am-
pliación del edificio, en la tera-
pia intensiva, en la compra de
una ambulancia, en la sala de
capacitación, en nueve habita-
ciones con oxigeno central”,
precisó, indicando que los re-
presentantes legales de la Coo-
perativa resolverán los pasos a
dar en relación al tema.

“Sabemos quién escribió e-
se comunicado anónimo y ya
tomó cartas en el asunto nues-
tro abogado. Hay una campaña
para ensuciar. Los mismos que
escribieron este comunicado a-
nónimo son quienes hicieron

que la cooperativa se caiga al
‘rebotar’ a los pacientes de PA-
MI, perdiendo más de 4 millo-
nes de pesos. Hoy están ata-
cando por todos lados y bus-
cando destruir todo lo que hici-
mos, porque no pudieron que-
darse con la Cooperativa”, en-
fatizó.

A la vez, aseguró que no e-
xiste una disconformidad del
personal con el accionar de la
Cooperativa. “Los trabajadores
no están disconformes con la
Cooperativa; sí están discon-
formes con los ingresos que te-
nemos, porque no aguantamos
más. Eso sí: no podemos con-
vivir con gente que maltrate a
los pacientes. De ahí pueden
venir un montón de quejas, pe-
ro si nuestros compañeros no
están entendiendo el respeto
por la vida y los pacientes, no
podemos trabajar juntos”, sen-
tenció.

Respecto de la incertidum-
bre que se vive en torno al fu-
turo del establecimiento, eva-
luó que ‘más allá de gente que
solo apunta a difamar y ensu-
ciar’ la Cooperativa ‘va a se-
guir funcionando’. “Tal vez en
otra modalidad, con otros ad-
ministradores, pero el tema es
salvar la fuente de trabajo de
todos quienes dejan la vida en
todo esto”, consideró.

A 14 AÑOS DE CONSTITUIRSE COMO COOPERATIVA

La Clínica Mosconi, paciente de riesgo en el sistema sanitario local
El establecimiento atraviesa uno de sus peores
momentos financieros. Sus directivos esperan
obtener un auxilio de las autoridades para
evitar un cierre que golpearía fuerte al esquema
berissense de atención de la salud.



La Oficina municipal de
Licencias de Conducir retomó
esta semana sus actividades ha-
bituales, atendiendo de 8:00 a
16:00 en su sede de 166 entre 4
y 5.

Durante estos días, la de-
pendencia recibirá a las perso-
nas que ya cuentan con los tur-
nos otorgados vía web. Quie-
nes no pudieron ser atendidos
la semana pasada debido a las
restricciones impuestas a nivel
nacional por el Covid-19 reci-
birán desde la misma oficina u-

na nueva fecha para realizar su
trámite.

Por otra parte, se recuerda
que las licencias de conducir
que vencieron en 2020, cuen-

tan con un año y medio de pró-
rroga en sus vencimientos y
que las que caducan en 2021
cuentan con un plazo extendi-
do de un año.
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Se conmemoró el Día Nacional del Bombero Voluntario
Como todos los años, aun-

que en esta ocasión con un nú-
mero reducido de participantes
y bajo cumplimiento de proto-
colos de protección contra el
Covid-19, la Sociedad de
Bomberos Voluntarios conme-
moró el Día Nacional del Bom-
bero Voluntario.

La fecha relacionada con la
creación del primer Cuerpo de
Bomberos Voluntarios en el
barrio de La Boca en 1884,
contó con actividades que co-
menzaron a las 8:00 con el iza-
miento del Pabellón Nacional,
continuaron a las 11:00 con la
colocación de una ofrenda flo-
ral en el Monumento al Bom-

bero Voluntario sobre Avenida
Génova y 164, en donde se a-
nunciaron los ascensos que se
otorgarán este año a integran-
tes del Cuerpo Activo. La jor-
nada concluyó con el arrío de
la bandera a las 18:00.

Del encuentro de la maña-
na participaron integrantes de
Comisión Directiva de la enti-
dad, encabezados por su presi-
dente Roberto Scafati, y el in-
tendente Fabián Cagliardi.

En sus mensajes, ambos
valorizaron la labor diaria de
mujeres y hombres que confor-
maron y conforman el Cuerpo
local de voluntarios. También
se efectuó un reconocimiento

especial a Marcelo Genard, al
cumplirse sus primeros 25 años
de servicio.

DESIGNACIÓN
DE ASCENSOS 

En la misma ceremonia se
otorgaron los ascensos corres-
pondientes al personal, según
lo dictaminado por la Comi-
sión Directiva. De esta manera,
se nombró Oficial 1° a Mario
Belonni y a Sebastián Cars; O-
ficial Inspector a Federico Lan-
gone; Oficial Ayudante a Ger-
mán Cernuschi, Leandro Nede-
la, Fernando Alpino y Cristian
Moreno y Suboficial Principal

a Pablo Anselmi y a Hugo
Baudry.

En una segunda tanda se
designó Sargento 1° a Cristian
Gellert, Diego Manolio, Ariel
Maciel y Leandro Parodi; Sar-
gento a Yésica Gauna y Cabo
1° a Walter Villareal y Martín
Oviedo.

29 AÑOS DEL
DESTACAMENTO 2

El 2 de junio de1992, el
Día del Bombero Voluntario se
festejaba con la creación del
Destacamento N° 2, ubicado
sobre Avenida Montevideo en-
tre 32 y 33. El cuartel cuenta

en la actualidad con personal y
equipamiento para dar respues-
ta ante emergencias que se pre-
sentan en zonas aledañas como

Barrio Obrero, Barrio Banco
Provincia, Barrio Juan B. Jus-
to, Villa Zula, Los Talas y La
Balandra.

Diez años de Bomberas La Oficina de Licencias retomó la atención
al públicoLa Sociedad de Bomberos

Voluntarios local hizo pública su
alegría y orgullo al cumplirse el
jueves de la semana pasada diez
años del ingreso al cuerpo de las
primeras voluntarias femeninas.

Aquel 27 de mayo de 2011
fueron seis las bomberas ingre-
santes. De aquellas pioneras hoy
siguen en actividad tres, que in-
tegran un grupo de 17 mujeres
que comparten la actividad con
sus pares hombres en las tres de-
pendencias con las que cuenta el
Cuerpo, acumulando experiencia
en la actuación frente a diversos
tipos de emergencia.



El pasado viernes, la preo-
cupación por el destino de dos
pequeñas crías de coipo avis-
tadas en la ribera del canal
Génova, a la altura de la pasa-
rela ubicada en cercanías del
club Estrella, reavivó los plan-
teos por la situación ambiental
de dicho humedal urbano.

Integrantes del grupo VA-
CHUG (Vecinos Autoconvo-
cados Humedal Urbano Géno-
va) señalaron que en los últi-
mos tiempos viene siendo fre-
cuente la aparición de coipos
muertos, atacados por perros o
pisados por autos. Atribuyen
la situación al modo en que se
efectúa la limpieza del canal,
acción que según denunciaron
oportunamente destruye el há-
bitat de la fauna y deja a los e-
jemplares de ésta y otras espe-
cies sin refugio y en situación
de vulnerabilidad extrema.

“Además del peligro que
enfrentan los coipos, las tortu-
gas acuáticas se quedaron sin
posibilidades de desovar, ya
que sus territorios fueron in-
vadidos y arrasados, y las aves
despavoridas ya no eligen ha-
bitar ni visitar lo que queda de
este humedal”, marcaron des-
de el grupo.

En un comunicado que hi-
cieron circular tras el episodio

del viernes, aseguraron que no
es complicado preservar el lu-
gar, siempre y cuando se tome
la decisión política de hacerlo.

“Muchos vecinos solicitan
un parque en el humedal urba-
no y nosotros sabemos que
ambos ecosistemas pueden
convivir en perfecta armonía.
Sólo habría que dejar un metro
y medio de la vegetación es-
pontánea de las orillas del ca-
nal sin cortar, juntar de mane-
ra diaria la basura de entre las
plantas y del interior del agua
con alguna especie de bote,
colocar tachos para los resi-
duos en distintos sectores y re-
colectarlos diariamente”, se-
ñalan sencillamente, manifes-
tando que esas y otras pro-
puestas fueron expresadas y
entregadas por escrito al In-
tendente.

ECOSISTEMA
MALTRATADO

El Canal Génova, recuer-
dan desde VACHUG, es un
humedal urbano de gran im-
portancia conectado con el del-
ta del Río Santiago. Es patri-
monio cultural e histórico de la
ciudad y un ecosistema impor-
tantísimo, aunque maltratado.

Como todo humedal, ex-

plican también, presenta una
flora espontánea y natural que
cubre todas las orillas y actúa
como corredor de biodiversi-
dad y hábitat de su fauna aso-
ciada. Sólo que son varios los
factores que atentan contra su
presente y futuro.

Entre esos focos, identifi-
can por ejemplo la conexión
de desagües cloacales a los
pluviales, la construcción de
la compuerta a la altura del
Puente Tres de Abril que cortó
el flujo natural de la subida y
bajada del río y qué no está
automatizada y el hecho de
que muchos vecinos toman a
dicho ecosistema como un ba-
sural, siendo el destino de es-
combros, bolsas, plásticos, bo-
tellas, etc.

“A principios del 2020 la
Municipalidad comenzó con u-
na limpieza del canal y sus al-
rededores. La misma se lleva a
cabo sin ningún plan de mane-
jo ni personal capacitado e idó-
neo. Los procedimientos se ba-
san en eliminar toda la biodi-
versidad, la vegetación ribere-
ña, sus camalotes, sus aves y o-
tros animales”, expresan.

Las consecuencias de di-
cho accionar, señalan desde el
grupo de vecinos, fue infor-
mada desde un principio a las

autoridades comunales, aun-
que la posibilidad de que el
modo de limpiar se corrija pa-
rece atrapada de una red buro-
crática que van desde los coo-
perativistas hasta el propio je-
fe comunal.

“En una audiencia de sep-
tiembre del año pasado se le
planteó la situación al Intenden-
te, haciéndosele entrega de un
plan de manejo de humedales
urbanos elaborado por el grupo
Salvemos el Monte de Berisso.
Hicimos lo propio en el Conce-
jo Deliberante y presentamos
un pedido de información pú-
blica qué fue aprobado por una-
nimidad en noviembre. Pero to-
davía seguimos esperando que
respondan”, afirman integrantes
del grupo.

Durante los meses del ve-
rano y principios de otoño -da-
das las copiosas lluvias y con
el personal de cooperativas a-
fectado a otras labores (por e-
jemplo en playas)- algunos
sectores del humedal parecie-
ron renacer, volviendo a avis-
tarse vegetación espontánea
en los márgenes y fauna aso-
ciada (abejorros, mariposas,
tortugas, aves, lagartos y coi-

pos). Pero desde hace sema-
nas, afirman desde VACHUG,
la situación volvió ‘a foja ce-
ro’, dada la vuelta a la acción
de los cooperativistas, a quie-
nes se imparte la orden de de-
jar las orillas peladas, destru-
yendo el hábitat de numerosas
especies y alimentando una e-
rosión que hace que el canal

siga ‘ensanchándose’.
“Somos una de las ciuda-

des más contaminadas del país
y así y todo tenemos el privi-
legio de contar con ambientes
naturales como un humedal
urbano”, plantean los vecinos,
insistiendo en su pedido de
protección para este ecosiste-
ma.

Este viernes dará comien-
zo un ciclo de charlas sobre
patrimonio natural del partido
de Berisso, organizado por el
MOCIA (Museo Ornitológico
y Centro de Interpretación
Ambiental), que depende de
la Dirección municipal de
Cultura.

Los encuentros, abiertos a
todo público, se desarrollarán
en forma virtual por la plata-
forma Jitsi Meet todos los
viernes de junio a las 19:00.

Este viernes, el tema con-
vocante será “Playas y Costa
del Río de la Plata”, mientras
que el viernes 11 la charla
versará sobre “Arroyos, can-
teras y canales”, el viernes 18

sobre el “Monte Ribereño y
Humedales” y el viernes 25
sobre “Talares y Pastizales”.
En todos los casos, las charlas
estarán a cargo del naturalista
Julio Milat, director del MO-

CIA.
La propuesta está enmar-

cada en los festejos por el
150º Aniversario de la funda-
ción de Berisso, que se con-
memorará el 24 de junio.

En el marco de la emergen-
cia sanitaria nacional, la Facul-
tad Regional La Plata de la U-
niversidad Tecnológica Nacio-
nal dará a conocer a través de
encuentros virtuales, las carre-
ras de grado que ofrece para
2022 

Podrán participar los que
terminen la secundaria a fines
de 2021 o todos los interesados
sea cual fuere el año de egreso
de las escuelas de todo el país.

El programa consiste en u-
na serie de encuentros en los
cuales se explicarán detalles de
cada una de las carreras, cono-
cimientos básicos de la vida u-
niversitaria, funcionamiento
interno de la UTN, incumben-

cia de los títulos, formas de
cursada, como así también to-
marán contacto con los respon-
sables de cada uno de los De-
partamentos de las especialida-
des, entre otros aspectos de in-
terés para los ingresantes.

Las charlas vía Zoom se di-
vidirán en 2 temáticas con va-
riada gama de horarios que ca-
da uno podrá elegir. Para infor-
mación general de la facultad,
los aspirantes deberán inscri-
birse en https://forms.gle-
/pWdsFHaxk1s3rFMt6 . Quie-
nes quieran conocer detalles de
las especialidades que ofrece la
UTN deberán completar el for-
mulario https://forms.gle-
/WSNZP7py5P5T9Ewq5 

CAPACITACIÓN
Y APOYO EN FÍSICA

Y MATEMÁTICA 

Por otro lado, la UTN La
Plata llevará adelante un progra-
ma de Articulación para futuros
Ingenieros. En este caso se ofre-
cerá de manera gratuita, con el
objetivo de fortalecer el tránsito
entre la secundaria y la universi-
dad, una capacitación y apoyo en
Física y Matemática. Las clases
serán virtuales y estarán a cargo
de docentes de la Tecnológica,
ofreciéndose en distintos días y
horarios. La inscripción estará a-
bierta del 23/06 al 30/06 a través
de ingreso@frlp.utn.edu.ar o del
Facebook ‘SUI-UTN FRLP’.
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El destino de crías de coipo en el canal Génova
renovó planteos ambientalistas

Ciclo de charlas sobre patrimonio natural local

UTN La Plata muestra su oferta académica
a estudiantes secundarios
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Funcionarios comunales
encabezados por el intendente
Cagliardi recorrieron junto al
subsecretario de Recursos Hí-
dricos de la provincia, Guiller-
mo Jelinski, la planta depura-
dora de líquidos cloacales de la
empresa ABSA ubicada a la
vera de la Avenida Perón.

En ese marco, se adelantó
que se proyectan obras de in-
fraestructura para dotar a la
planta de mejores condiciones
para la recepción y depuración
de los fluidos, teniendo en
cuenta una proyección sobre el

crecimiento poblacional de la
región hacia el año 2070.

“Este es un trabajo que ve-
nimos haciendo en conjunto
con la Provincia, respondiendo
a un reclamo de los vecinos re-
alizado por años. Hoy esta
planta está funcionando, se ha
reciclado y está trabajando las
24 horas. Además se proyectó
un nuevo colector para que los
residuos cloacales no vayan al
río. Esto forma parte de un pro-
yecto mucho más ambicioso
que requerirá de una inversión
de más de 150 millones de dó-

lares para la ampliación de la
planta”, estableció Cagliardi.

Según detalló Jelinski, el
ministro provincial de Infraes-
tructura, Agustín Simone, ins-
truyó a su equipo para que ge-
nere las condiciones que per-
mita a la planta funcionar en
forma ininterrumpida.

“Ahora tenemos por delan-
te mejorar la estación de bom-
beo y hacer una nueva impul-
sión hacia la planta de trata-
miento de residuos. También
seguimos trabajando con una
obra vinculada al sistema de
bombeo pluvial del terraplén
costero”, detalló el funcionario
bonaerense.

La planta consta de un sis-
tema de tratamiento de resi-

duos que llegan de La Plata,
Berisso y Ensenada para elimi-
nar todos los sólidos que no se
pueden depurar, los que se reti-
ran y se envían a la CEAMSE.
Actualmente, la estación tiene
una capacidad de 9 mil metros
cúbicos y lo que se planificó,
según detallaron los expertos,
es ir incorporando más trata-
miento de tamices como desa-
renadores y desgrasadores.
Hoy los tamices son tres y la
intención es llevarlos a 12.

La planta depuradora se
compone por un sistema de
pre-tratamiento que permite la
separación sólidos/líquidos.
Dentro del mismo predio se u-
bican dos puntos de descarga
para la recepción de los camio-

nes que se encuentran habilita-
dos y prestan servicio en domi-
cilios particulares (no se reci-
ben residuos industriales de
ningún tipo).

Cabe recordar que en fe-
brero de este año, el Juzgado
de Faltas Nº2 de Berisso había
emitido una Resolución que or-
denaba a ABSA, con carácter
de medida preventiva, a tomar
en el plazo de diez días las me-
didas necesarias para que la

planta funcionara las 24 horas
todos los días, ajustándose a lo
que disponen en la materia le-
yes nacionales y provinciales.

A su vez intimaba a la em-
presa a que en ese mismo plazo
presente un informe detallado
sobre el cronograma previsto
para la concreción de una nue-
va planta depuradora cloacal
con capacidad para tratar los e-
fluentes de La Plata, Berisso y
Ensenada.

Aseguran que la planta depuradora de
líquidos cloacales ya trabaja ‘full time’

Organizaciones opositoras
a la actual conducción de ATE
cuestionaron la intención del
presidente del Astillero Río
Santiago, Pedro Wasiejko, de
establecer un nuevo marco nor-
mativo para la empresa naval
con sede en Ensenada.

“Hoy nos encontramos con
políticas que nada tienen que
ver con la reactivación produc-
tiva que necesita nuestra fábri-
ca, ni con la historia de lucha
que ha honrado al Astillero Río
Santiago como símbolo de so-

beranía”, expusieron a través
de un comunicado emitido en
las últimas horas referentes del
sector, que abarca espacios co-
mo el Frente para la Soberanía,
el Foro Naval Argentino, Agru-
pación Azul y Blanca, ADN y
ATE Verde y Blanca, entre o-
tros.

“Impulsado por Mario Sec-
co, el actual presidente dice
que para reactivar el Astillero
es necesario un cambio de per-
sonería jurídica y de razón so-
cial”, afirmaron, criticando a

los dirigentes gremiales Go-
doy, De Isasi y Banegas, de A-
TE nacional, provincial y En-
senada respectivamente, por a-
valar dicha posición.

Definiendo al ARS como
‘patrimonio social de los ar-
gentinos’, referentes de dicho
espacio aseguraron que el ARS
sigue en pie gracias a la lucha
de trabajadores “que han deja-
do hasta su vida para que la fá-
brica siga siendo totalmente es-
tatal e impenetrable al capital
privado”.

Para el grupo, a la empresa
‘no le hace falta trabajo sino
voluntad’. En tal sentido, ad-
virtieron que la obra del buque
Eva Perón se encuentra frenada

en muelle de alistamiento, el
Juana Azurduy permanece en
la grada 1, dos lanchas LICA
ocupan las gradas 2 y 3 y se es-
tá a la espera de la transforma-
ción del remolcador Soledad
RUA, el buque de carga Paraná
1 y el oceanográfico Capitán
Oca Balda.

“Los históricos proyectos
que reactivarían a fondo la pro-
ducción hoy vuelven a tener
estado parlamentario gracias a
la diputada nacional Magdale-
na Sierra y otros legisladores”,
subrayaron, haciendo alusión
al proyecto de Transporte por
Agua de Reserva de Carga, que
crearía un mercado de fletes
marítimos protegido para la

bodega nacional, establecién-
dose para empresas que quie-
ran beneficiarse de ese derecho
la obligación de construir sus
buques en astilleros argentinos.

También invocaron el pro-
yecto para la implementación
del Fondo del Desarrollo In-
dustrial Naval Nacional, por el
que se cobraría un impuesto
del 2% a los fletes de importa-
ción y exportación, generando
un ingreso fiscal constante de
140 millones de dólares para
subsidiar la industria naval y
reconstruir la flota mercante.

Desde el espacio se acom-
paña el denominado Plan Na-
val Argentino, creado por el
Foro Naval Hipólito Bouchard,
que propone la fabricación a 35
años de 118 buques graneleros,
39 petroleros, 14 portacontene-

dores y 2.400 barcazas “que
generarían más de 140.000
puestos de trabajo” directos e
indirectos.

Además, apoyan el proyec-
to de ‘Cruce Corto por Aguas
Argentinas’, según lo establece
la Ley de Integración Territo-
rial 26.776/ 2012 y la cotiza-
ción oficial del Astillero Rio
Santiago a nombre del Foro
Naval para fabricar los dos bu-
ques porta-rodantes que se ne-
cesitan, para lo cual existe un
fideicomiso de U$S 100 millo-
nes creado por Axel Kicillof
(Decreto 1423/ 2015) que se-
gún afirman permitiría finan-
ciar la construcción de los bar-
cos y desarrollar las obras por-
tuarias necesarias, generando
más de 10.000 puestos de tra-
bajo.

“En el ARS no falta trabajo, sino voluntad”

Trabajadores del área Car-
pintería de Buques Militares
del Astillero Río Santiago
plantearon su incertidumbre
respecto del futuro del Astille-
ro Río Santiago a partir del im-
pulso de nuevas políticas por-
tuarias y de un potencial cam-
bio de status jurídico de la em-
presa.

En tal sentido, manifesta-
ron que la notoriedad que co-
bró el proyecto Canal Magda-
lena “por el accionar de lobis-
tas políticos y empresarios dis-
frazados de patriotas” corre a
un segundo plano el debate pú-
blico sobre “verdaderas solu-
ciones de fondo” necesarias
para el ARS, tales como la re-

cuperación de la reserva de
cargas, la creación de un fondo
para el desarrollo de la indus-
tria naval y una línea de trans-
porte multimodal de bandera.

“Llamativamente crecen
las versiones sobre un posible
cambio jurídico para el ARS
(SAPEM, Sociedad del Estado,
etc.), pero poco se habla de re-

activación, inversión tecnoló-
gica y leyes para el desarrollo
de la actividad naval con ban-
dera nacional. En cambio,
nuestros dirigentes se enco-
lumnan detrás de los impulso-
res del Canal Magdalena, obra
que profundizará la dependen-
cia de nuestro país y que no
traerá beneficios directos al
ARS sino todo lo contrario”, a-
severaron desde el sector.

Al mismo tiempo, expusie-

ron que la puesta en funciona-
miento del nuevo Canal no ge-
neraría demasiados cambios a
la situación actual “si el aco-
pio, los puertos y buques si-
guen siendo extranjeros” y que
en cambio obligaría al Puerto
local a encarar obras para per-
mitir el ingreso de buques cada
vez más grandes y de mayor
calado.

“Deberán dragarse cada
vez más los lechos de nuestros

ríos, generando un pasivo am-
biental de innumerables conse-
cuencias para nuestro territo-
rio”, observaron además, aña-
diendo que si bien el complejo
portuario ya cuenta con una
Zona Franca y una terminal de
contenedores, se suma la po-
tencial instalación de una Zona
Franca boliviana, sin que que-
de claro sobre qué tierras y con
qué tipo de efectos podría se-
guir expandiéndose el Puerto.

Incertidumbre en el interior del ARS

Proyectan obras para dotar a la estación
de mejores condiciones para la recepción
y depuración de los fluidos.

Lo afirman integrantes de organizaciones de
trabajadores que cuestionan el rumbo que se
le busca dar a la empresa.
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Vacunación contra el COVID-
19 en el Hogar Daneri

Hasta el 15 de junio, el SU-
PeH Ensenada llevará adelante
su campaña de vacunación an-
tigripal, dirigida a personal de
emprendimientos que manifes-
taron su voluntad de vacunarse
y que figuran en listados con-
feccionados por cada empresa.

El vacunatorio funciona en
el aula 6 del Auditorio CTA en-
tre las 10:00 y las 14.00 de ca-
da jornada. El ingreso es por el
área administrativa (del lado
del cajero automático) y el pe-
dido es que se respeten las me-
didas de cuidado, entre ellas el
distanciamiento de dos metros.

También es preciso tener
en cuenta que debe transcurrir
un período de 20 días como
mínimo entre la aplicación de
esta vacuna y la del COVID-
19.

Del cronograma diagrama-
do quedan las siguientes fe-
chas:
- 3 de junio, inicial C y D
- 4 y 7 de junio, inicial E, F, G,
H, I, J, K
- 8 y 9 de junio, inicial L, M,
N,O
- 10 y 11 de junio, inicial P, Q, R
- 14 y 15 de junio, inicial S, T,
U, V, W, X, Y, Z

Campaña de vacunación
antigripal del SUPeH Ensenada

La Federación Médica de
la provincia de Buenos Aires
(FEMEBA) manifestó su adhe-
sión a las medidas de preven-
ción que se adopten para evitar
el contagio del Covid-19, en-
fermedad que azota a todos los
países de la tierra cobrando mi-
llones de vidas humanas.

“Movimientos negacionis-
tas como el llamado ‘Médicos
por la verdad’ perjudican a la
sociedad en su conjunto al di-
fundir consignas falsas que con-
funden y desinforman”, afirma-
ron dirigente de la institución,
subrayando que existen proba-

das evidencias científicas de la
presencia del virus y de la utili-
dad de las vacunas y poniendo
de relieve que el intento por ig-
norarlas o negarlas ‘aumentará
el número de muertos’.

“La pandemia ha puesto de
manifiesto lo mejor de los pro-
fesionales, que realizan inter-
minables jornadas laborales y
entregan su vida en el intento
de contener el avance de la
pandemia, y lo peor, estos mo-
vimientos que sin razón ni sen-
tido común crean zozobra y de-
sinformación”, expusieron fi-
nalmente desde la Federación. 

FEMEBA sale al cruce de
movimientos ‘negacionistas’
“La pandemia no puede negarse”, expresó
la institución a través de un comunicado que
emitió la semana pasada.

Los ministros Estela Díaz
(Mujeres, Políticas de Género
y Diversidad Sexual) y Daniel
Gollán (Salud) encabezaron en
la Escuela de Gobierno en Sa-
lud Floreal Ferrara el acto du-
rante el que se firmó una reso-
lución conjunta para aprobar la
implementación de una guía
para la implementación en te-
rritorio bonaerense del deno-
minado ‘parto respetado’.

“Esta es una guía propositi-
va, para el parto respetado, hu-

manizado, para los cuidados, la
ternura y la calidad de la aten-
ción”, consignó en la oportuni-
dad la ministra Díaz, añadien-

do que también se trata de una
herramienta “que contribuye a
erradicar las violencias”.

Cabe recordar que con la

Ley 15.188, la provincia adhi-
rió a la Ley Nacional 25.929,
que propone un cambio en el
modelo de atención para garan-
tizar “la soberanía del cuerpo
de la persona gestante durante
el proceso de embarazo, parto
y puerperio”.

La guía surgió del debate
llevado a cabo en cinco foros
participativos que contaron con
la presencia de equipos de sa-
lud, organizaciones que traba-
jan la temática y funcionarios.

Presentaron guía provincial de implementación del ‘parto respetado’

Durante la mañana del lu-
nes, en el marco del plan de
vacunación contra el COVID-
19, se aplicó la segunda dosis
de la vacuna Covishield, apor-
tada por el PAMI, a residentes
y personal del Hogar de An-
cianos “Dr. Bartolomé Dane-
ri”, con sede en Los Talas.

Con esta acción se comple-
menta la primera ronda de va-
cunación, que se había desa-
rrollado el 10 de marzo. La
nueva vacunación fue acom-
pañada por la presencia del in-
tendente Fabián Cagliardi y el
director de PAMI en la región,
Marcelo Leyría.



La berissense Iara Capurro
tuvo una destacada actuación
en el Campeonato Sudamerica-
no de Atletismo, obteniendo el
6º puesto en la competencia de
Lanzamiento de Disco (con un
lanzamiento de 53,24 metros) y

el 8º puesto en Lanzamiento de
Bala (12,70 metros).

El certamen se llevó a cabo
entre el 29 y 31 de mayo en la
ciudad de Guayaquil (Ecuador)
y la delegación argentina estu-
vo integrada por 47 atletas -27
hombres y 20 mujeres- que
compitieron con la intención
de sumar puntos para las Olim-
píadas Tokio 2021 y mejorar
sus marcas.

“Creo que mi marca en
Lanzamiento de Disco fue muy
buena, teniendo en cuenta que
era mi primer sudamericano de
mayores. En Bala quedé octa-
va; no hice una muy buena
marca, pero en verdad no había
entrenado tanto para esta disci-
plina”, observó la atleta de re-
greso en la ciudad, destacando
que más allá de resultados, se
trató de una experiencia enor-
me, en la que alternó con va-
rias atletas olímpicas.

La deportista, que el 21 de
junio cumpliría 25 años, se en-
cuentra radicada desde hace
dos años en la ciudad cordobe-
sa de Río Tercero, donde resi-

de su entrenador Daniel Man-
fredi, quien también trabaja
con Rocío Comba, finalista en
mundiales, deportista olímpica
y dueña del récord argentino en
Lanzamiento de Disco.

El sacrificio diario para la
representante local es grande,
ya que a sus jornadas dobles de
entrenamiento se suma la ener-
gía que insumen sus dos traba-
jos y el estudio de la carrera de
Educación Física. “Por esa ra-
zón estamos buscando spon-
sors. El objetivo es poder dedi-
carme a entrenar, teniendo el
nivel de descanso que se nece-
sita para rendir en esta activi-
dad”, señaló.

Una meta cercana es la de
competir en el Mundial Uni-
versitario a realizarse en China
el año próximo. De cara a la
competencia, la intención es
armar un plan alternativo de
entrenamiento, para no perder
el ritmo.

“En Argentina no quedan
certámenes para este año. Ha-
blaré con mi entrenador para
ver si antes podemos ir a otras

competencias fuera del país,
pero para eso tengo que seguir
buscando empresas que puedan
ayudar a solventar los gastos”,
señaló la atleta.

LAS DIFICULTADES PARA
LLEGAR A ECUADOR

El Sudamericano de Atle-
tismo 2021 iba a realizarse en
la ciudad de Buenos Aires.
Por razones presupuestarias y
dado el escenario de pande-
mia, se bajó la sede, designán-
dose en su reemplazo a la ciu-
dad de Guayaquil.

“Del país íbamos a ser
más de cien atletas, todo el e-

quipo nacional de atletismo.
Cuando se decide que la sede
sea Guayaquil se redujo la
cantidad de la delegación en
un 30%. Seguimos entrenando
y cuatro días antes de viajar
nos avisan que no había dinero
y que sólo viajarían quince de
los cincuenta integrantes”, re-
pasó la joven, manifestando
que la decisión fue del E-
NARD (Ente Nacional de Alto
Rendimiento Deportivo) aun-
que nadie del organismo ‘dio
la cara’. “A nosotros nos in-
formó de esa situación la Fe-
deración Argentina de Atletis-
mo”, explicó.

Ante las apremiantes cir-

cunstancias, los deportistas
mantuvieron una extensa reu-
nión vía Zoom, en la que deci-
dieron buscar sponsors para
poder viajar y en la charla sur-
gió la idea de contactarse con
el influencer Santiago Maratea,
quien terminó siendo la llave
de la solución.

“Santiago se puso a dispo-
sición y en 24 horas se juntó la
plata para alquilar un chárter
en el que viajamos sesenta per-
sonas. Él nos acompañó y nos
hizo historias de Instagram a
todos y ahora tenemos miles de
seguidores para conseguir s-
ponsoreos”, destacó agradecida
Iara.
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INTEGRÓ EL EQUIPO ARGENTINO QUE COMPITIÓ EN ECUADOR

Destacada actuación de Iara Capurro en Sudamericano de Atletismo

Asamblea y vuelta al ruedo
Para el martes 8 a las 10:00 fue convocada la Asamblea General Ordinaria en la que Villa

San Carlos procederá a renovar totalmente su comisión directiva y comisión revisora de cuentas.
El encuentro se llevará adelante en el estadio Genacio Sálice de 173 y 26 Este. Los socios que
quieran participar deberán estar al día en lo que hace al pago de cuota social y deberán respetar
los protocolos vigentes para evitar la propagación del Covid-19.

En lo que hace al fútbol masculino de primera, la Villa retomará su participación en el torneo
Apertura de la B Metro el lunes, recibiendo desde las 15:30 por la fecha 12 a Comunicaciones. 
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Visita de directivo de Fundación Banco Provincia

El intendente Cagliardi se reu-
nió con el director de Delega-
ciones de la Dirección Nacio-
nal de Migraciones (DNM),
Nicolás Screpis, y con el dele-
gado La Plata del organismo,
Juan Aceto. El objetivo fue for-
talecer vínculos y articular po-
líticas. Además se avanzó en la

idea de establecer una oficina
de atención de la Dirección
Nacional de Migraciones en el
distrito.
Durante el encuentro realizado
en la Intendencia se habló so-
bre planificar nuevos abordajes
territoriales en los barrios a tra-
vés de operativos de entrega de

documentación, para garantizar
que la comunidad migrante de
la zona pueda acceder a sus de-
rechos.
“La idea es acercar todos los
servicios que se ofrecen desde
Migraciones a cada uno de los
barrios de la ciudad. Trabajar
con Berisso es mucho más fácil

que con otros distritos porque
tiene la impronta de ser reco-
nocida como Capital Provin-
cial del Inmigrante. Hay mu-
chos extranjeros y es necesario
asesorarlos y ayudarlos en su
regularización”, expuso Scre-
pis.

Cagliardi recibió a autoridades de Migraciones

La Dirección municipal
de Ingresos Públicos infor-
mó que el 20 de junio vence-
rá la cuota 5 de la Tasa por
Servicios Generales, que
puede pagarse en forma digi-
tal a través del Portal de Au-
togestión alojado en

www.berisso.gob.ar o de la
aplicación telefónica Berisso
Muniapp. Quienes deseen
solicitar su boleta por What-
sapp podrán contactarse de
lunes a viernes, de 9:00 a
13:00 al (221) 464-5569,
464-5570 ó 461-6486.

Tasa por Servicios Generales

Se llevó adelante esta se-
mana, con la participación de
representantes de la Secretaría
municipal de Salud, una nueva
jornada de capacitación para
integrantes de la CTA Autóno-
ma. El objetivo fue incorporar
o pulir herramientas para traba-

jar en esquemas de prevención
y estrategias sanitarias barria-
les, en el marco del combate
contra el COVID-19, poniendo
el acento en esta oportunidad
en los dispositivos de testeos
rápidos y bioseguridad.

Jornada de capacitación en
salud para la CTA Autónoma

El intendente Fabián Ca-
gliardi recibió en su despacho a
Alejandro Alegretti, vicepresi-
dente de la Fundación Banco
Provincia y funcionario del
Tribunal de Cuentas provincial.
El encuentro apuntó a generar
una agenda conjunta para im-
plementar algunas líneas de
trabajo e intervenciones de la
Fundación en el distrito.

La Fundación, cabe men-
cionar, desarrolla acciones a fa-
vor del desarrollo y financia-
miento de proyectos sociales
destinados a niños, niñas, ado-
lescentes y jóvenes, grupos po-
blacionales en situación de vul-
nerabilidad social y emprende-
dores y pequeños productores
de la provincia.

Programa “Beneficios ANSES”

El secretario general de
ANSES, Santiago Fraschina,
visitó la ciudad el miércoles
para firmar con el intendente
Fabián Cagliardi el convenio
para la implementación del
Programa “Beneficios AN-
SES”, que establece descuen-
tos y promociones para los be-
neficiarios de prestaciones
brindadas por el organismo na-
cional.

El programa funciona to-
dos los lunes y los beneficia-
rios pueden utilizar para hacer
sus compras la tarjeta de débito
con la que cobran jubilación,
pensión, AUH o cualquier otra
asignación. Siete días después
de la compra se les reintegra el
10% del total de la compra rea-

lizada.
Para conocer los comercios

adheridos así como los benefi-
cios que cada semana van su-
mándose se puede visitar en In-
ternet el sitio anses.gob.ar.

“También se firmo un con-
venio con la Cámara de Co-
mercio y con el Centro de Al-
maceneros para que estos bene-
ficios estén disponibles en lo-
cales de todos los barrios”, se-
ñaló durante el acto Cagliardi.

“Estamos trabajando junto a
todos los comercios de proximi-
dad, porque tenemos en claro
que tenemos que apuntalar al
comercio de barrio y sabemos
que es una política pública que
beneficiará al comerciante”, in-
dicó por su parte Fraschina.
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ALBARRÁN PROPIEDADES
COL. N° 6217
MONTEVIDEO N° 1416 E/16 Y 17
TELÉFONO 464 3020
albarranpropiedades@hotmail.com

* Alquilo 5 e/Montevideo y 166, exce-
lente Local con baño, ideal oficina u
otro destino. Consulte.
* Vendo Montevideo e/7 y 8, excelen-
te Local, 8x28 con depósito, baño,
oficina, patio. Consulte.
* Vendo 160 e/8 y 9, Dúplex, 2 dor-
mitorios, 2 baños, cocina, barra desa-
yunadora, comedor, baulera, entrada
de auto, patio.
* Vende 167 esquina 24, 3 Departa-
mentos en block, de 1 dormitorio, co-
cina, comedor, baño, terraza, entrada
para auto. Alquilados
* Vendo 162 y 24, excelente Lote
9x24, ideal cualquier destino. Consulte
* Vendo 163 e/12 y 13, Casa 2 dor-
mitorios, sala de estudio, cocina, li-
ving/comedor, garage, baño, jardín
patio. Lote 7.50x50mts.
* Vendo 17 casi 162, Casa 2 dormito-
rios, living, cocina, comedor, baño,
lavadero, jardín, entrada de auto.
Consulte.

* Dueña Vende 18 esq. 169, Terreno
225m2, cubiertos: 200m2, 3 dormito-
rios, 2 baños, 2 cocheras. Todo a nue-
vo. Detalles de categoría. Posesión in-
mediata.

* Dueña Vende 19 N° 1571, Terreno
165m2, cubiertos: 90m2, living, co-
medor, 2 dormitorios, baño, cocina.
Amplísimo fondo.
* Venta Casa en calle 24 e/168 y
169, sobre lote de 15x25. Posee
100mts cubiertos, distribuidos en 3
dormitorios, baño, lavadero, cocina
comer y living. Cuenta con un gran
parque y cochera cubierta. Consul-
te.
* Venta Casa en 39 casi Montevideo,
sobre lote de 10x30, excelente estado
de conservación, antigüedad 25 años,
120 metros cubiertos, 2 dormitorios,
cocina comedor, living, espacio verde
y cochera cubierta. Se vende amue-
blada. Consulte.
* Venta Casa en 34 casi Montevideo,
en impecable estado. Lote de 13x10,
10 años de antigüedad, 2 dormito-
rios, cocina comedor, patio y cochera
cubierta. Consulte.
* Barrio Banco Provincia. Casa en
calle 174 y 33, sobre lote de 11x25.
Restaurada completa! Techos, cielo-
rrasos nuevos, instalaciones nuevas,
aberturas y pisos cerámicos nuevos.
Posee 2 dormitorios, lavadero, coci-
na comedor y amplio living. Coche-
ra cubierta para 2 autos. Amplio es-
pacio verde. Posible permuta. 221-
418-7272
* Vendo Casa en Esquina excelente.
Coc./comedor, 2 dormitorios. 25 y
164. Bsso. Patio c/fondo. 221 507
2254
* Vendo casa quinta en Los Talas.
Terreno de 30 x 60ms. Casa, más
quincho de troncos, pileta con agua
salada y parquizada.  221 619 9698

* Tendederos, venta, reparación,

cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien  lacasa-
de l tendedero@hotma i l . com.a r
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Cortinas enrollar. Urgencias. Barrio,
común, plásticas (pinto, reparo, mo-
torizo). Carpintería metálica. Tel. 461

5688
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuidado
de personas mayores. 
Paola. 221 615 1261
* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niñeras. 
Andrea. 221 355 1450
* Se ofrece Sra. para cuidado de
personas mayores, niñera o tareas do-
mésticas. Por hora o mensual con  ex-
periencia. En el horario de tarde.
Patricia. 464 5105 Celular: 221 670
8473
* Se ofrece Srta. para cuidar abuelas,
cama adentro y cuidado de niños.

Karen. 221 589 0753
* Regalo gatitos hermosos. 
461 7137

Un mes especial para la comunidad italiana

Directivos de la seccional local
de ATE felicitaron a Bárbara
Godoy luego de que fuera in-
corporada al plantel municipal
en el marco del cumplimiento
de la Ley provincial de cupo
laboral trans (14.783).
Desde el gremio recordaron
también a la dirigente Sandra
Romo, recientemente fallecida,
poniendo de relieve que junto al
resto de los integrantes del gre-
mio y en especial al equipo de
Género y Diversidad de ATE
Provincia llevaron adelante in-
cansables gestiones para que el
cupo se respete en la comuna.

Satisfacción en ATE por un nuevo
ingreso a la planta municipal

Junio siempre es un mes
especial para los italianos y pa-
ra descendientes de italianos
que hoy viven en diferentes
puntos del mundo.

En el ámbito de la comuni-
dad italiana que habita en la
Argentina suele denominarse a
junio como el ‘Mes de la Italia-
nidad’. La razón tiene que ver
con tres fechas trascendentes:
la del 2 de junio, en que se re-
cuerda la creación de la Repú-
blica Italiana, surgida sobre los
escombros de la Segunda Gue-
rra Mundial a partir de un ple-
biscito del año 1946; la del 3
de junio, Día del Inmigrante I-

taliano en Argentina, en recuer-
do de la fecha de nacimiento
del General Manuel Belgrano,
hijo de Don Domingo Belgra-

no, destacado inmigrante naci-
do en Onelia, pueblo de la re-
gión de Liguria; y la del 20 de
junio, fecha del fallecimiento
del General Belgrano.

CELEBRACIÓN VIRTUAL

La FAILAP (Federación de
Asociaciones Italianas de la
Circunscripción Consular La
Plata) adelantó que la celebra-
ción por el 75° Aniversario de
la República Italiana se realiza-
rá de manera virtual este sába-
do. Para conocer detalles se
puede visitar los espacios de la
institución en redes sociales.
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